
Die Präsentation der Verwaltung zum Jahresabschluss 2021 ist im 

Ratsinformationssystem abrufbar.  
 

Die SPD-Fraktion bemängelt, dass der Jahresabschluss nicht rechtzeitig 
eingebracht wurde und man sich bis zur abgeschlossenen Prüfung in der 
vorläufigen Haushaltsführung befinde. Sie wünscht sich eine zügige Abarbeitung 

der Rückstände. Zudem sollen dem Rechnungsprüfungsausschuss frühzeitig die 
benötigten Dokumente zur Verfügung gestellt werden.  


